Les aventures de Fanfan la baleine Histoire d'Alain Dugardin, écrite par Fanny Dugardin.

Fanfan la baleine et les requins.

Fanfan et son petit baleineau vivaient en harmonie dans la haute mer, mais malgré les interdictions répétées de sa maman, le petit Panpan, avait un caractère de conquérant.

Il était rêveur, voulait être grand tout de suite, mais il n'était encore qu'un petit baleineau.

Un jour, Fanfan se sentit fatiguée et lui dit :

- Je vais faire une sieste, surtout, ne t'éloignes pas de moi.

Il se passe des choses dangereuses au fond de l'océan, même pour des grosses baleines...

Quelques quarts d'heure plus tard, Fanfan s'était endormi d'un sommeil profond.

Il faisait beau! Les rayons de soleil jouaient dans l'eau, la forêt d'algues de trois mètres semblait danser... Et bien sûr notre petit baleineau se sentait de reste. Il aurait bien voulu jouer et danser avec les algues hautes et les rayons de soleil.

Il se rassura...

- Je ne crains rien, Maman, elle exagère toujours ! Je n'irai pas loin, je traverse la forêt d'algues et je reviens. ...

Mais, maman, n'exagérait pas. Beaucoup de requins se promenaient de l'autre côté de la forêt d'algues.

Des requins féroces, qui n'hésiteraient pas à s'attaquer à un petit baleineau sans sa maman.

Le petit Panpan, lui, voguait joyeusement parmi les hautes herbes, cela l'enchantait.

Il ne pensait plus à sa maman et ne se gênait pas pour pousser des petits cris de joie et faire des tourbillons...

Attirant ainsi les prédateurs.

- Mon bébé! Dit Fanfan en se réveillant, elle l'avait entendu et d'instinct, s'était réveillée. Quand elle arriva près de lui, Panpan était cerné de toutes parts par les requins.
- Allez-vous en! cria t'elle où je vous fonce dessus!

Ces derniers, ne semblant pas vouloir obtempérer, elle fonça dans le tas, donnant des coups de tête et de queue de partout à la fois.

Tous les requins ayant renoncés ou étant quelque peu étourdis, Fanfan s'arrêta pour courir près de son enfant.

- Mon fils! Mon fils! Où es-tu?
- Je suis là, mère ! Répondit le petit dans son langage de baleine. Il avait été blessé : une belle morsure !
- Mon dieu, mon pauvre petit! Allez! Viens! Nous partons de là tout de suite, il ne faut plus que tu aies affaire à eux.
- Je te demande pardon de ne pas avoir cru en toi, maman... Je ne pensais pas que quelqu'un puisse m'attaquer, car je suis plutôt imposant! Désormais je te promets que je t'écouterais et que je ne te quitterais plus jamais, jusqu'à ce que je sois en âge de me défendre tout seul.

Et il en fût ainsi!

Et du fait qu'ils ne se quittaient plus, la mère et l'enfant, ils eurent de longues discutions sur les dangers qu'ils pourraient rencontrer en mer et Panpan devint très sage et très fort......Fin!